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～お□は健康の窓□～

歯稗 ふれあし

3月 17日 、18日 京王プラザホテルにて開催された
上記セミナーに参加してきました。

インプラント治療を含めた訪間診療や、摂食疎下

リハビリテーションと多岐にわたる内容でとても勉
]会になりました。

歯だけを見るのではなくて口からものを食べる機
能を保つことが健康を維持するのに特に重要とい

う公演が特に印象に残っています。

今後木の実歯科の患者さんにも学んだことを活
かしていきたいと思います。
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札幌市手稲区西宮の沢生条4丁 目10-17
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株式会社ノーザの職員
の方に来ていただいて電

子カルテの勉強会を行い

ました。

今後―層医科との連携
が必要になつてくる中で

電子カルテを採用するこ

とで歯科のカルテでも患

者さんの医科への通院

状況、月R薬状況などが見

れるように開発を進めて

いるということだつたので

まだ開発段階で実用化

はだいおヽ先になるようで

すが、患者さんにより良
い医療が提供できるよう
になると思うので、将来

的な導入活用が楽しみで
す。      本間
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～□腔の健康にさらに貢献します～― ドヽスノー

こ>スプリングセミナー

昨年6月 、政府は「経済財政運営と改革の基本
方針2017」いわゆる骨太の方針を閣議決定しま
した。

その中に「口腔の健康は全身の健康につなが
ることから、生涯を通じた歯科検診の充実、入院
患者、要介護者に対する口腔基本管理の推進
等、歯科保健医療の充実に取り組む。」と入れ
ました。

国が口腔の健康を重要視していることがよくわ
かりますが、その期待に応えられるよう本院も新
たな年度を迎え努力して参りますので、どうぞよ
ろしくお願い致します。

院長、職員―同
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3月 9日 に行われた北海道医療大学歯科衛生士専門学校32期生の謝
恩会に蓑輪先生と葛西さんと一緒に参加してきました。
木の実歯科に実習で来ていた学生さんや4月 から一緒に働く菊池さん

とご飯を食べながら楽しくお話しをすることができました。
また、私たちが学生の頃お世話になつた先生方とも久し振りにお会いす

ることができとても懐かしく学生の頃を思い出しました。
初心を思い出しまた頑張ろうと思います !           山崎

3月 25日 キロロリゾート
に今シーズン最後のス
ノーボードに行つてきまし
た。        ,
雪は解けてきており少

し硬めの雪質でしたが、
天候もよく気持ちよく滑れ
てリフレッシュできました。
気持ちよく診療する活

力になりました。 本間
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